

がんばる1『長万部町民の文化の祭典!』

第50回

がんばる1『長万部町民の文化の祭典!』

“日本舞踊講座”の舞台発表では
可憐な舞を披露!!



特集 I

ピックアップ! がんばる「おしゃまんべ」 町民の活動 報告!

全国納稅貯蓄組合連合会ながらに国税庁が、国の未来を担う中学生に対し、租税教育の一環として実施する「税についての作文」において、長万部中学校2年生の中山誠也くんが八雲税務署長賞に入選し、11月12日に長万部中学校校長室で、賞状と記念品が手渡されました。



がんばる2『税についての作文』 八雲税務署長賞を受賞!



11月3日、4日、第50回を迎えた長万部町民の文化の祭典「長万部町総合文化祭」がスポーツセンターをはじめ、社会教育関係施設を会場に開催され、クオリティーの高い作品展示や舞台発表、技術に磨きがかかった実演、会場に花を添える食堂やフリーマーケットなど、多様な会場構成で来場者を楽しませました。

スポーツセンターでの展示部門は、会場中央に休憩場所を設置し、ゆったりと作品を鑑賞できるよう工夫され、幼稚園・保育所・小中学校の作品も同エリアに展示するなど、舞台発表に、来場者からは大きな拍手が贈られました。



がんばる3『笑顔あふれる運動会!』 第21回長万部町老人クラブ運動会



11月15日、スポーツセンターで老人クラブ運動会が開催され、各町内の高齢者が多数参加し、6種目のレク競技で心地よい汗を流しました。

競技は、4チームに分かれ行われ、競技ごとに選抜された選手の一挙手一投足に会場からは大きな歓声が上がり



ました。各町内老人クラブの親睦・交流とともに、高齢者パワーとなりました。

実演部門は、福祉センターで手打ちそば実演、アマチュア無線体験、町民センターで「手づくりスピーカー」の実演と音楽鑑賞など、見て楽しめ、体験できる出展も多数ありました。

販売部門は、毎年好評のラーメンやいなり寿司、シューイイ、お好み焼きなど、来場者は「芸術の秋」だけでなく「味の秋」も堪能しました。

半世紀にわたり、長万部町民が積み上げてきた芸術文化活動の祭典が、新たな歴史を刻むスタートラインに立ったような、記念すべき文化祭となりました。